



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 055
14 de marzo de 2022

La Facultad de Ciencias Médicas socializó parámetros para rediseño y nuevos programas de posgrado

En la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador se presentó los rediseños y nuevos programas de cuarto nivel con trayectoria profesional en salud. El Dr. Leonardo Bravo, Director del Consejo de Posgrado de esta unidad académica indicó que las actualizaciones y nuevas propuestas de posgrados requieren seguir una serie de actividades para la posterior presentación a las instancias de la Universidad y al Consejo de Educación Superior, CES, por ello se desarrolló el evento virtual que pretende socializar con las carreras cada proceso.

La Dra. Margarita Medina, Coordinadora General de Posgrados Profesionales señaló que la Facultad de Ciencias Médicas, además de los programas de cuarto nivel ofertados, tiene alrededor de siete programas de posgrado aprobados por las diferentes instancias de la Universidad y ya se encuentran en el CES para su aprobación, por ello es importante el compromiso de la comunidad para sacar adelante cada uno de los proyectos.

El Dr. Ramiro Estrella, Decano de la Facultad indicó que sacar una oferta de posgrado no es una tarea fácil porque implican cambios del CES, pero puede lograrse con la actualización de la información y asesoramiento pertinente. En la reunión se abordaron los lineamientos para el diseño de propuestas de especialidades en el área de la salud, destinado a docentes de la Facultad.
AC

